
宇治田原町教育委員会定例会議事概要 

令和６年第１回 

 

 

日 時   令和６年１月２３日(火) １４時開会 

場 所   宇治田原町役場 ２階 会議室２０２ 

出席委員 

（教育長）           奥村 博已 

（教育委員） 

教育長職務代理者     大嶋 良孝 

委員           杉野 三千代 

委員           播磨 幸博 

欠席委員 

（教育委員） 

委員           川崎 文男 

出席職員職氏名 

教育次長兼学校教育課長  黒川 剛 

社会教育課長       立原 信子 

書記職員職氏名 

学校教育課教育総務係長  星野 聖美 

傍聴者 

なし 

 

 

 



１ 開会  教育長が第１回宇治田原町教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 議事録承認 

 

  令和５年第１１回・１２回宇治田原町教育委員会定例会議事録の承認 

 

４ 議事 

 

(1) 付議案件 

 

日程第１ (議案第１号）宇治田原町放課後児童健全育成施設の設置及び管理に関する条

例施行規則の一部を改正する規則を制定するについて 

 

（説明）入所手続きに必要な書類として、勤務証明書または営業証明書・営業状況調書と

勤務の状況によって２種類定めていたが、国の方針により就労証明書１種類に統一し、

様式の減により後の様式番号を繰り上げるもの。国の統一様式になるため、事業所側と

しては、どの市町村に住んでいる従業員であっても同じ様式で作成でき、将来的には電

子申請も可能になることが期待される。 

（承認）全員挙手により承認。 

 

(2) 報告事項 

 

ア 学校教育課所管事項について 

 

なし 

 

イ 社会教育課所管事項について 

 

・住民プールについて 

 

（説明）コロナ禍から休止している住民プールについて、改修費用を概算で９，２００万

円程度見込む。再塗装で試算しているが、防水シートの交換や槽の入れ替えとなると、

さらに金額は上がると想定される。この試算はあくまでプールを使用できる状態に回復

するもので、日よけなどの機能向上は含まれていない。また、槽の入れ替えをしないた



め、プール下の配管に手をつけることができず、この費用をかけてもいつまでもつかが

問題となってくる。 

  改修の課題としては、監視員の確保。学生が中心となると思うが、まだ７月には大学

があるため、人数を確保することが困難。委託した場合は６００万程度かかる想定。 

  これらの課題がある中で、他の社会体育施設についても修繕の必要な箇所があり、全

体的に改修・廃止という判断が必要になってくる。また文化センターについてもいつ音

が鳴らなくなってもおかしくない状態ということで、修繕について前向きな予算化の話

を財政協議の中で進めている。そんな中、プールについては費用的にも優先度合いから

も厳しい状況かと考えている。 

（質疑） 

<委員> 監視の人員は必要となるが、代替措置として小学校のプールを利用することは考

えられないか。 

<事務局> 昔はＰＴＡが当番で監視をしていたこともあったが、事故があった場合などの

リスクが大きい。また、学校のプールというのは水温と気温の合計によって利用できな

くなる基準もあり実際夏季休業中に開けられるかどうか不明。監視員の確保も課題であ

り、学校プールの代用は難しい。 

 

 

５ その他 

 

・なし 

 

６ 閉会  教育長が第１回教育委員会定例会の閉会を宣言する。 

 


